

RINGKASAN

ANALISIS PENDAPATAN APOTEK HASIL RUNGKUT SURABAYA PADA MASA SEBELUM DAN SELAMA MASA PANDEMI COVID-19 *REVENUE ANALYSIS OF PHARMACY FROM RUNGKUT SURABAYA BEFORE AND DURING THE COVID-19 PANDEMIC*

Chabelita Christiani Putri Purnomo

Pada awal tahun 2020 dunia dikejutkan dengan datangnya wabah virus corona (Covid-19) yang menginfeksi hampir seluruh negara di dunia. Salah satunya yaitu negara Indonesia. Pada masa pandemi Covid-19, mobilitas penduduk di bidang ekonomi mengalami pengaruh yang cukup besar. Sektor kesehatan berdampak positif dengan adanya wabah Covid 19. Begitu pula hal tersebut terjadi di Apotek Hasil Rungkut Surabaya. Pemilik Apotek Hasil Rungkut mengakui bahwa dampak pandemi Covid-19 ini sangat besar bagi apotek. Pendapatan Apotek Hasil Rungkut mengalami peningkatan yang sangat signifikan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat pendapatan obat, vitamin, alat kesehatan sebelum dan selama masa pandemi Covid-19.

Pandemi adalah wabah penyakit yang menyebar sangat cepat kepada orang-orang dan terjadi hampir di seluruh daerah di dunia, mencakup jangkauan yang sangat luas, serta melintasi batas internasional. Banyaknya yang terpapar virus Covid-19 ini sehingga harus mengonsumsi obat-obatan, suplemen, dan menggunakan alat kesehatan seperti masker. Sehingga banyaknya pembeli di apotek berpengaruh pada pendapatan. Pendapatan adalah “kenaikan atau bertambahnya aset dan penurunan atau berkurangnya liabilitas perusahaan yang merupakan akibat dari aktivitas operasi atau pengadaan barang dan jasa kepada masyarakat atau konsumen pada khususnya

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode studi kasus dengan menggunakan analisis deskriptif kuantitatif. Populasi dari penelitian ini adalah semua pendapatan yang diperoleh apotek. Sedangkan sampel penelitian ini semua data pendapatan obat, vitamin, dan alat kesehatan dari bulan Januari 2019 sampai dengan Desember 2022.

Data total penerimaan yang di dapatkan dari tahun 2019 sampai 2021 mengalami kenaikan. Sedangkan dari tahun 2021 ke tahun 2022 mengalami penurunan pengeluaran total biaya. Karena pada tahun 2020 dan tahun 2021 adanya pandemi Covid-19 yang berdampak pada pendapatan apotek.

Pada tahun 2019 sebelum masa pandemi Covid-19 pendapatan Apotek Hasil Rungkut Surabaya rata-rata per bulannya Rp. 181.791.075, dikarenakan pada tahun 2019 sebelum masa pandemi masyarakat datang ke apotek hanya membeli obat seperlunya dan obat-obatan yang rutin dikonsumsi. Pada tahun 2020, 2021 mengalami peningkatan pendapatan dan penjualan. Banyak obat-obatan bebas maupun obat keras resep dari dokter, vitamin, dan alat kesehatan cukup banyak minat pembelinya.

Pada tahun 2020 dan 2021 pada masa pandemi Covid-19 pendapatan Apotek Hasil Rungkut Surabaya mengalami peningkatan sekitar 5%-82%, dikarenakan banyaknya masyarakat yang terlalu panik dengan pandemi sehingga banyaknya pembelian obat, suplemen, dan alat kesehatan. Pendapatan pada tahun 2022 mengalami penurunan penjualan karena menurunnya minat masyarakat yang membeli vitamin dan imunomodulator, dan dengan banyaknya kenaikan harga menjadi salah satu alasan masyarakat tidak membelinya.